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 それでは、再質問させていただきます。 
 まず、１点目の情報センターの件ですけれども、俳句館での観光案内件数は

何件であったのか、そして、その観光案内の主な内容というのは、どういった

ものだったのでしょうかということが１点。 
 それから、先ほど市長の答弁で、駅前の案内サイン、それからのぼり旗、こ

の整備については早急に改善するという御答弁をいただいたんですが、時期は

いつごろなのか。 
 そして、２点目の交番については、今、市民生活部長のほうから御答弁をい

ただき、必要だということで引き続き要望をするというのは、要望はわかりま

すが、今後、市としての取り組み、展望、そこについてちょっとお伺いしたい

なと。 
 それから、３点目の松任、鶴来との、それから白山ろくとの利便性のことに

ついて、今、企画振興部長から答弁いただいたんですけれども、コミュニティ

バスのルート・ダイヤの見直しを図っておるということで、利便性を図るとい

うことなんですけれども、それでは、松任と白山ろくの利便性の具体的なそう

いったお考えがあるのか、このことについてお伺いしたいと思います。 
 


